
   
ASOCIACION DE VECINOS DE LA CANYADA

Att  Gerente de FGV Dª. Marisa Gracia Giménez

Tras la reunión mantenida en las Cortes Valencianas el pasado 13 de
Febrero de 2012, con los diputados del Partido Popular, Rafael Maluenda,
Rafael Blasco y Ricardo Costa, y el apoyo recibido de los mismos, a nuestra
solicitud de que no se vieran disminuidas  las frecuencias en la Linea 1 del
Metro, en las estaciones de Santa Rita, Polígono Fuente del Jarro, La
Canyada y La Vallesa, todas ellas del termino de Paterna.

Y teniendo constancia que el diputado Rafael Maluenda ha enviado un
escrito a la gerencia de FGV apoyando nuestra solicitud de no disminución
de las frecuencias de paso.

SOLICITAMOS:

Una reunión con la Gerencia de FGV para tratar el tema de la disminución
producida en las frecuencias de la linea1 del metro en los últimos meses.

La Canyada a 10 de abril de 2012
Secretario Asociación de vecinos de La Canyada
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